

AJEDREZ

El 'Martínez Sola' no defrauda

● Ángel Serrano e Isidro García se impusieron en las distintas categorías

Redacción ALMERÍA

Almería ha vuelto a celebrar el Festival Juan Martínez Sola, la novena edición de un evento que está asentado en el calendario deportivo de la capital y tiene como finalidad homenajear una figura que dedicó su vida al ajedrez almeriense. Bajo la organización del Club de Ajedrez Reverté Minerales en colaboración con el Patronato Municipal de Deportes (PMD) y Reverté Productos Minerales, el Hotel Cabogata Jardín ha sido el espacio elegido para celebrar entre el 28 y 30 de octubre este evento deportivo que ha contado con la participación de 97 ajedrecistas, entre ellas, deportistas internacionales.

El concejal de Deportes, Juanjo Segura, asistió al evento acompañado por el presidente del Club de Ajedrez Reverté, José Juan Rubio y Joaquina Fernández, viuda de Juan Martínez Sola. Allí, Segura manifestó que "es un orgullo ver a tantos ajedrecistas en esta cita que no puede faltar en el calendario, desde el PMD somos conscientes de los beneficios que tiene esta disciplina y, año tras año vemos los grandes resultados de las escuelas deportivas municipales".

Son torneos que han contado con un sistema suizo a siete rondas, el ritmo de juego ha sido 60'+30»: 60 minutos por juga-

dor y 30 segundos adicionales por cada jugada propia. Además, este Festival ha sido válido para Elo FIDE, FEDA y FADA. Los ga-

nadores de esta edición fueron para la categoría 2400 Ángel Serrano Almendros. En sub1600, el primer puesto fue para Isidro

García. En cuanto al sistema blitz, el primer puesto se lo adjudicó también Ángel Serrano Almendros.



Momento de una partida.

47 RALLYE COSTA DE ALMERÍA

CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE RALLYES DE ASFALTO. COEFICIENTE 6
CAMPEONATO PROVINCIAL DE AUTOMOVILISMO TROFEO DIPUTACIÓN DE ALMERÍA'22

4 Y 5 DE NOVIEMBRE 2022

AUTOMOVIL CLUB ALMERÍA

Diseño M del Mar Torres García

PATROCINADORES PREMIUM: DIPUTACIÓN DE ALMERÍA, COSTA DE ALMERÍA

PATROCINADORES PRINCIPALES: ALMERÍA CIUDA, DEPORTES DE ALMERÍA, Ayuntamiento de Níjar, UNED ALMERIA

DIARIO OFICIAL: 15 Diario de Almería

RADIO OFICIAL: RADIO PLATICA

VEHÍCULO OFICIAL: Ford Indamovil S.A.

PATROCINADORES: Ayuntamiento de Uleila del Campo, Ayuntamiento de Còbdar, Ayuntamiento de Lucainena de las Torres, Ayuntamiento de Benizalón, Ayuntamiento de Benitagla, Ayuntamiento de Tabernas, Ayuntamiento de Enix

EN BENEFICIO DE: niños con cáncer argar

MÁS INFORMACION EN RALLYECOSTADEALMERIA.COM

MOTOR

El Rallye Costa de Almería arranca desde Torrecárdenas

Redacción ALMERÍA

Esta tarde a partir de las 19:30 horas se dará la salida al primer participante en la edición 47ª del Rallye Costa de Almería desde el centro comercial Torrecárdenas, desde donde ese dirigirá a Vícar, para afrontar el primer tramo, de cerca de cinco kilómetros de longitud.

Dicho tramo se cerrará al público a las 19:31 y comenzará a las 20:31. La llegada del primer coche al parque cerrado está prevista a 21:10.

La hora de llegada y entrega de trofeos por parte de autoridades está más o menos prevista que sea a las 19:30 del sábado. Las localidades de Almería, Vícar, Níjar, Lucainena de las Torres, Benizalón, Benitagla, Còbdar, Uleila del Campo y Enix vibrarán con la carrera los días 4 y 5 de noviembre.